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１年間ご協力ありがとうございました
早春の候，保護者・地域の皆様におかれましては，ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。また，日頃よ

り本校の教育後援会へのご理解とご協力を賜りまして，心より感謝申し上げます。

さて，令和４年度の部活動も保護者の皆様のご支援のおかげで，無事に終了することができました。生徒たちは，

次年度の大会に向けて日々意欲的に活動を行っております。

今後も本校教育後援会に対しまして，変わらぬご理解とご支援をいただけますようお願い申し上げます。

女子卓球部小林育英会　敢闘賞受賞！
令和 4年度の一般財団法人小林育成会によるスポーツ奨励賞の授賞式が行われ

ました。この賞は，運動部活動で優秀な成績を残した学校や,活動に積極的に取り

組み，今後の活躍が期待される学校に贈られもので，総合体育大会２年連続関東大

会出場や県新人体育大会第三位の活躍が認められ，２年連続での受賞につながりま

した。

　日頃から熱心に子供たちを指導して下さっている部活動指導員や保護者，地域の方々にあらためて感謝申し上げ

ます。生徒たちの今後のさらなる活躍を期待しています。

  

９年生　部活動を振り返って
３月１３日（月）に，本校を卒業する９年生全員に３年間の部活動について振り返ってもらいました。

☆小圷　美月　【女子卓球部】

部活動での一番の思い出は，２年連続で関東大会に出場したことです。コロナ禍の

中で，思い通りに練習ができず，不安な時もありましたが，仲間たちと励まし合い，互

いを信じて練習し続けたことが，２年連続関東大会出場につながったと思います。特に，

最後の総体の時には，２日目まで勝ち進むことができ，今まで指導してくださったコー

チや顧問の先生方,家族のみんなに最高の恩返しができたと思います。みんなと卓球を

していた時間が私にとって最高の宝物です。

☆小林　りこ　【女子剣道部】

私は部活動でたくさんのことを学び，思い出をつくることができました。仲間と過ご

した日々は忘れません。一番思い出に残っているのは，中央地区総体の団体戦です。私

はその試合で 1本取れれば勝ちだったにもかかわらず，逆に相手から 1本を取られて

負けてしまいました。とても悔しかったですが，部活動でよい仲間と過ごせて本当によ

かったです。



☆田尻　はな【女子卓球部】
部活動で思い出に残っていることは，大きな大会もそうですが，一番は夏休みの練習です。夏は暑くても窓が開

けられず，頭が狂いそうでしたが，休けい時間に食べたアイスやみんなとのおしゃべりが楽しかったです。後輩の

みんなには，やるときはやる,休む時には休むという「ON」と「OFF」を切り替えながら部活動を楽しんでほしい

と思います。

☆石川　梨紗【剣道部】
国田義務教育学校での部活動を振り返ると，たくさんの思い出があります。部活動に励

んだ二年半は毎日の練習がとても楽しかったです。しかし,最後に先生と一対一で行う打

ち込みや地稽古はとてもきつかったです。全員が初心者で出場した新人戦でしたが，指導

して下さった顧問の先生方や一緒に戦ってくれた仲間,先輩,そして一番近くで応援してく

れた家族のおかげで，総体では，水戸市の大会でベスト８まで進出できたので，感謝の気

持ちでいっぱいです。

☆松田　夏希【女子卓球部】
二年間半の部活動を通して，今まで深くかかわれなかった人や新しくできた友人との仲

をさらに深めることができました。また，これまで気づかなかった自分の新しい面や友人

の良い面も再発見できたのもよかったです。さらに，礼儀も学べ，人として自分が大きく

成長できたとても充実した部活動でした。

☆飯島　奈々【女子卓球部】
国田義務教育学校での部活動を振り返ると，たくさんの思い出があります。部活動に励んだ二年半は私は卓球部

に所属していましたが，中学から始めたので，入部したての頃はみんなの足を引っ張らないかとても不安でした。

しかし,先輩たちが一つ一つ卓球の基本を丁寧に教えていださったので，安心して部活動ができました。また，卓

球を通して技術だけでなく，あいさつなどのマナーも学ぶことができました。後輩のみんなにも,先輩に対する態

度や生活面のマナーを大事にしていってほしいと思います。

☆小林　小羽　【女子剣道部】
私たち４人が引退してから何か月も経ちましたが，部活動は楽しくやっていますか。卒業しても時々練習を見に

行こうと思っています。６月の総体で，どんな結果になるかみなさんの活躍を楽しみにしています。女子剣道部に

は部員が増えて，私たちのようににぎやかで楽しい部活動になってほしいと思います。頑張ってください。

☆宮川　小雪【女子卓球部】
卓球部での思い出は，関東大会に出場できたことです。練習は大変なことが多く，時には嫌になったことがたく

さんありましたが，大会で勝ち進み，関東大会に出場できた時には，がんばって練習してきてよかったと思いまし

た。しかし,目標だった全国大会出場が果たせず悔しかったです。後輩のみんなには，ぜひ全国大会に出場してほ

しいです。

☆海老澤　一花【女子剣道部】
剣道部に所属して，仲間との絆や思い出をたくさん作ることができました。総体での中

央地区大会を目指して一生懸命練習していた毎日がとても思い出に残っています。目標ど

おりに中央地区に出場できた時には，これまでの努力が実って本当にうれしかったです。

剣道を通して，たくさんのことを学ぶことができました。

☆後藤　あおい　【女子卓球部】
卓球部に入部すると，いきなりハードな練習から始まりました。最初はきつかったけれど，部活動を続けていく

うちに卓球が上手になり，自分が思うような所にコントロールできるようになりました。短い期間でしたが，後輩



のみんなとも楽しく練習することができ，大会でダブルスを組むことができてうれしかったです。全国大会目指し

てがんばってください！

☆尾嶋　なな　【女子卓球部】
私が部活動で一番思い出に残っていることは，関東大会に２年連続で出場できたことです。私たちが関東大会に

出場できたのは，顧問の先生方やコーチの方々のおかげです。特にコーチの方々には，部活動が終わった後にも練

習に参加して下さって技術面や戦術面なども教えていただきました。後輩たちには，私たちの結果よりもさらに上

を目指してがんばってほしいです。


